



HPはこちら

# 東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合  
発責 情報・宣伝部  
2023年3月1日 No.585

## 2023春闘 現場社員の「声」シリーズ①

# 連日、各地から東日本ユニオンに 社員の「声」が集まる！

社員と家族が安心して生活をするためには賃上げが必要だ！

- ★物価の上昇で、最近では「見切り品」や「期限切れ」間近の安物ばかり買って食費を抑えています。生産性の向上で仕事はきつくなっているのに、それに見合った給料ではありません。今、賃金を上げないのはおかしい。安心して生活するためには賃上げが必要です！（長野）
- ★各企業の経営陣が「賃金を上げる」と言っているのに、うちの社長が「賃上げには慎重」と発言しているのをテレビで見ました。子供が4歳で、今が「貯めどき」なので賃金を上げて欲しい！（新潟）
- ★ようやく黒字になったのでベースアップをして欲しいです。2年間、ボーナスも削減され、年収は下がっています。家のローンもあり、物価も上がっているので生活は苦しいです。交渉頑張ってください！（横浜）
- ★物価高で今の賃金では生活していけない！将来が不安で仕方がない！絶対に賃上げしてもらわなければ困る！（長野）
- ★どんなに稼いでも家計は火の車です。ローンも抱え、出費も増えています！ここで基本給が上がらないと生活ができなくなります！（千葉）
- ★トヨタが満額回答した。うちもトヨタくらい出すべきだ！（新潟）
- ★景気が良かったときと現在の収益が比較され、それが「出し渋る言い訳」になっている。苦しいのは今なのに！（長野）
- ★世の中の状況（物価）も見て、賃金を上げてもらいたい。「もらえるだけありがたい」という雰囲気をつくってはいけない！（長野）

## 要求実現に向けて団体交渉スタート！

《第1回団体交渉》 3月2日（木）13:30～